

**SAMBUTAN KEPALA KANTOR WILAYAH  
KEMENTERIAN AGAMA PROV. KALIMANTAN TENGAH  
PADA KEGIATAN ORIENTASI CALON PENGELOLAAN  
MANAJEMEN ASSESMENT TAHUN 2015  
KANWIL KEMENTERIAN AGAMA  
PROVINSI KALIMANTAN TENGAH TGL. 23 MARET 2015**

ASSALAMU'ALAIKUM WARAHMATULLAHI WABARAKATUH  
YTH. PARA PEJABAT DI LINGKUNGAN KANTOR WILAYAH  
KEMENTERIAN AGAMA  
PROVINSI KALIMANTAN TENGAH  
YTH. SELURUH PESERTA DAN PANITIA ORIENTASI  
CALON PENGELOLAAN MANAJEMEN ASSESMENT  
DI LINGKUNGAN KANTOR WILAYAH KEMENTERIAN  
AGAMA PROVINSI KALIMANTAN TENGAH  
TAHUN 2015

PUJI SYUKUR MARILAH KITA PANJATKAN KE  
HADIRAT ALLAH SWT ATAS SELURUH KARUNIA-NYA  
SEHINGGA PADA HARI INI KITA DAPAT BERSAMA-SAMA  
MENGIKUTI KEGIATAN ORIENTASI CALON  
PENGELOLAAN MANAJEMEN ASSESMENT DI  
LINGKUNGAN KANTOR WILAYAH KEMENTERIAN AGAMA  
PROVINSI KALIMANTAN TENGAH.

SHALAWAT DAN SALAM SENANTIASA KITA  
PERSEMBAHKAN BAGI MANUSIA PALING MULIA DI  
DUNIA, NABI PENUTUP PARA NABI, RASULULLAH  
MUHAMMAD SAW.

**HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

ASSESMENT ADALAH PROSES MENGUMPULKAN  
INFORMASI TENTANG OBJEK DENGAN MENGGUNAKAN  
ALAT DAN TEKNIK YANG SESUAI UNTUK MEMBUAT  
PENILAIAN ATAU KEPUTUSAN MENGENAI OBJEK  
TERSEBUT. APABILA DIKAITKAN DENGAN APARATUR  
SIPIIL NEGARA, MAKA ASESMEN ADALAH PROSES  
MENGUMPULKAN INFORMASI TENTANG APARATUR  
SIPIIL NEGARAMENGGUNAKAN ALAT ATAU INSTRUMEN  
DAN TEKNIK SEBAGAI PENGUMPUL INFORMASI DAN  
PERTIMBANGAN PENILAIAN MENGENAI OBJEK YANG  
DINILAI.

ASESMEN ADALAH BAGIAN DARI MANAJEMEN  
KEPEGAWAIAN, TAHAPANNYA DISESUIKAN DENGAN  
KETENTUAN KEPEGAWAIAN. ASESMEN KOMPETENSI  
AKAN DIGUNAKAN SEBAGAI ALAT UNTUK  
PENGEMBANGAN PEGAWAI DAN POLA KARIER.  
PELAKSANAAN ASESMEN KOMPETENSI HARUS  
TERSTANDAR SECARA NASIONAL

PEDOMAN PELAKSANAAN ASESMEN KOMPETENSI  
BAGI PNS DI LINGKUNGAN KEMENTERIAN AGAMA TELAH  
DIATUR DALAM KEPUTUSAN MENTERI AGAMA NO. 207  
TAHUN 2013

PELAKSANAAN ASESMEN KOMPETENSI DI  
KEMENTERIAN AGAMA ADALAH IMPLEMENTASI  
REFORMASI BIROKRASI BIDANG SDM APARATUR,  
DENGAN TUGAS UTAMANYA ADALAH MELAKUKAN  
ASESMEN UNTUK JABATAN ESELON II, ASESMEN UNTUK  
JABATAN ESELON III, ASESMEN UNTUK JABATAN

ESELON IV, ASESMEN UNTUK JABATAN ESELON V, SERTA ASESMEN UNTUK PEMANGKU JABATAN FUNGSIONAL UMUM DAN TERTENTU

DI SISI LAIN, KOMPETENSI DAN KUALIFIKASI PEGAWAI HARUS SESUAI DENGAN KOMPETENSI DAN KUALIFIKASI JABATAN. KEMUDIAN, MANAJEMEN KEPEGAWAIAN DALAM HAL REKRUTMEN, PENGANGKATAN, PENEMPATAN; DAN PROMOSI JABATAN HARUS DIDASARKAN PADA UNSUR KOMPETENSI DAN KUALIFIKASI

#### **HADIRIN YANG BERBAHAGIA,**

MENURUT SEKRETARIS JENDERAL KEMENTERIAN AGAMA RI, NUR SYAM, KEMENTERIAN AGAMA AKAN TERUS MELAKUKAN PENATAAN PEGAWAI DENGAN MENERAPKAN SISTEM MANAJEMEN SUMBER DAYA MANUSIA BERBASIS KOMPETENSI. HAL ITU DITERAPKAN MELALUI TES ASSESSMENT YANG MELIPUTI TES KEMAMPUAN DASAR, KEMAMPUAN PROFESI, TES INTEGRITAS DAN KEPRIBADIAN.

KEMENTERIAN AGAMA TENGAH MENJALANKAN PROGRAM REFORMASI BIROKRASI. MISALNYA MELALUI PELAKSANAAN REMUNERASI YAKNI SISTEM PENGGAJIAN YANG DIDASARKAN KINERJA. DENGAN REMUNERASI INI TUNJANGAN PNS KEMENAG AKAN BERTAMBAH SESUAI GRADE BERDASARKAN KINERJA.

KONSEKUENSI LAIN YANG HARUS DIJALANKAN DARI REFORMASI BIROKRASI ADALAH PEREKRUTAN PEJABAT SECARA TERBUKA YANG BISA DIKUTI SIAPA

PUN. SAAT INI DI KEMENAG MASIH DILAKUKAN SECARA KONVENSIONAL. INI MENYEBABKAN RANGKIN KEMENAG RENDAH. BAHKAN SEKJEN KEMENTERIAN AGAMA TELAH MEWACANAKAN BAHWA TES ASESMEN DAN PEREKRUTAN PEJABAT SECARA TERBUKA AKAN DIMULAI PADA APRIL MENDATANG.

KITA SELAKU APARATUR KEMENTERIAN AGAMA DI PROVINSI KALIMANTAN TENGAH HARUS SIAP UNTUK MENJALANKAN PROGRAM TERSEBUT. OLEH KARENA ITU ORIENTASI INI MENJADI SANGAT PENTING AGAR KITA SEMUA MEMAHAMI SELURUH REGULASI YANG BERKAITAN DENGAN HAL TERSEBUT DAN PADA SAATNYA NANTI SIAP MENJALANKANNYA.

SAYA BERHARAP KEPADA SELURUH PESERTA UNTUK MENGIKUTI KEGIATAN INI DENGAN SEBAIK-BAIKNYA. AKHIRNYA, DENGAN MEMOHON RIDHA DAN PETUNJUK ALLAH SWT SERAYA MENGUCAPKAN BISMILLAHIRRAHMANIRRAHI, ACARA ORIENTASI CALON PENGELOLAAN MANAJEMEN ASSESMENT DI LINGKUNGAN KANTOR WILAYAH KEMENTERIAN AGAMA PROVINSI KALIMANTAN TENGAH TAHUN 2015 DENGAN INI SAYA BUKA SECARA RESMI.

WASSALAMU'ALAIKUM  
WABARAKATUH

WARAHMATULLAHI

KAKANWIL,  
**H. ABDUL HALIM H. AHMAD LC., MM**